
わが町の地方創生

川商ハウス長島支店がオープン

↑テープカットを行う川添町長、西田社長、児島議長（写真左から）

　株式会社川商ハウス長島支店が指江にオープン
し、そのセレモニーが 12 月７日、同支店で行わ
れました。
　セレモニーでは、関係者らが見守るなか、同社
の西田隆昭代表取締役社長、川添町長、児島議長
がテープカットを行い、同店のオープンを祝いま
した。
　同社が、鹿児島市外に支店を出すのは、初めて
のことになります。
　川添町長は「空き家対策は、全国的に問題になっ
ているテーマであるが、同社がいち早く地方へ出
店していただいた。町としても、これまであまり
活用されなかった空き家対策関係の制度を見直し、
年度末までに実績を残せるよう対応していきたい。
この出店が地方を含めた地域活性化へつながって
いくことに期待したい」とあいさつしました。

◎問い合わせ先
　川商ハウス長島支店（指江 1327-1）
　☎（88）5551　FAX（88）5553
　営業：10:30 ～ 17:30（定休日：木、日）

ぶり奨学金寄付金 寄付者の紹介

◎問い合わせ先
　役場総務課　☎（86）1111［代表］

　この度「ぶり奨学金基金」に次のかたか
ら、寄付をいただきました。
　・児島イツエさん
　・行人岳不動明王廟運営委員会
　「ぶり奨学金」は長島の子育てをみんな
で支える仕組みです。ぜひ皆さまにおかれ
ましても、本制度に対する寄付へのご理解・
ご協力をよろしくお願いします。

↑第 11 回関東ながしま会で町長へ寄付金を手渡す児島さん

　長島大陸Ｎセンターでは、ワークショップ『「高
校ってなんのために行くの？」みんなで考えよう』
を次のとおり開催します。
　鹿児島県立出水高等学校の武田恭輔教諭や、長
島在住の現役のＮ高生が赤裸々に高校について語
ります。「高校に行ったけどイメージが違っていて
通わなくなった」、「あまりに遠くて通いきれない」
などの悩みを体験したＮ高生の話や高校の先生の
話を聞きながら、現時点での保護者や生徒の疑問
をぶつけてみてください。ぜひご参加ください。

○開催日
　１月 28 日（日）　15:00 ～ 17:00
○対象者
　中学生およびその保護者
◎問い合わせ先
　役場総務課地方創生係　☎（86）1111［代表］

『「高校って何のために行くの？」みんなで考えよう』
ワークショップを開催 長島大陸Ｎセンター

マンゴツリーカフェ９店舗で鰤王フェアを開催
　国内外で飲食店を展開する株式会社ミールワー
クス（東京都・小島由夫代表取締役社長）が経
営する、タイ料理店「マンゴツリーカフェ」の 9
店舗で１月から 1 カ月間、長島町の鰤王を使用
した特別メニューが提供されます。
　実施店舗は、恵比寿・池袋・大宮・豊洲・横浜・
上野・新宿・高輪・有楽町の 9 店舗です。各店
舗では、それぞれ異なる鰤王使用のオリジナルメ
ニューが提供されます。
　この機会に、ぜひ鰤王とタイ料理のコラボレー
ションをお楽しみください。

↑恵比寿店での提供例 ↑池袋店での提供例

　12 月９日からの２日間、長島大陸 N センター
で、鹿児島純心女子高校の生徒による起業体験
キャンプが行われました。
　 こ の プ ロ グ ラ ム は、「Don’ t Talk,All Action」
を合い言葉に、議論するより行動を重視する起業
体験プログラム「StartupBaseU18」（主催：森真
悠子氏）とコラボレーションして開催され、長島
町では２回目の開催となります。
　集まった高校生は 16 人。プログラム開始早々
から自分のアイデアを参加者全員にぶつけ、架空
の株式会社設立のための仲間をあつめ、問題解決
のアイデアを作成します。長島町の観光スポット
案内や、墓参りのお手伝いをするサービスなど多
種多様なアイデアがでました。
　「起業家メンター」として長島在住の山上農園

の山上博樹さんや、甑島で活動している山下ケン
タさんがアドバイザーとして参加し、高校生たち
の案に対して厳しくも温かいアドバイスをしてい
ました。

鹿児島純心女子高生らが起業体験キャンプ in 長島に参加
長島大陸Ｎセンター

↑活発な意見を交わす高校生たち

　東京・丸の内「丸の内朝大学」や、農業実験レ
ストラン「六本木農園」など、数多くの地域プロ
デュース・企業ブランディングを手がける地域プ
ロデューサーの古田秘馬さんが 12 月７日に来町
し、Ｎセンターでイベントを開催しました。
　このイベントは、地域のために活動するメン
バーが古田氏にプレゼンテーションを行いつつ、
アドバイスをもらう形式で進行。プレゼンターは
地域おこし協力隊の太田さん、石元淳平醸造の石
元さん、町内の高校生の３人が参加し、このイベ
ントには 50 人を超す来場者がありました。

　古田氏からは厳しくも建設的な意見が出され、
それぞれのプレゼンターや来場者らに、とても学
びの多い実りある時間となりました。

地域プロデューサーと意見交換 長島大陸Ｎセンター

↑懇親会で古田氏を囲む参加者ら
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